

## Carlos Zúñiga en Milenio Televisión entrevista a Daniel Murguía, diputado federal de Morena

"El tema es que ya hay una decisión por parte del partido, ya hay una dirigente nueva que es Claudia Sheinbaum, estamos con Marcelo dentro del partido, aun no le han dado la respuesta a Marcelo, pero sin embargo, creemos que aquí ya se están combinando dos cosas: jugar con un presupuesto del Presidente y por otra parte, ver qué es lo que está pasando dentro de la interna de Morena. Son dos temas que los tenemos que separar. Ya le dimos el espaldarazo a la doctora (Sheinbaum) porque es la que abandera a Morena, estamos con Marcelo siempre y cuando esté en Morena, fuera de Morena no estamos con él y esa es la respuesta de nosotros".

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6622?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D32